



79^e cérémonie commémorative de la victoire du 8 mai 1945



Le rassemblement s'est effectué dans la cour de la grange aux dîmes sous un beau soleil printanier.

Les organisateurs de l'association du Rétro Auto Club Normand avaient donné rendez-vous aux différents membres à 8h 45 pour la cérémonie. Une vingtaine de voitures d'avant les années 1940 étaient présentes. Le but était de parcourir un rallye dans le secteur dit « Juno » au cours de la journée.





Après la présentation des voitures, la cérémonie commémorative s'est déroulée avec les anciens combattants, les porte-drapeaux et les maires honoraires. Lecture du message du ministre des armées, dépôt de gerbes, appel aux morts, minute de silence et le chant de la Marseillaise à ponctuer ce moment de souvenir manquant la fin de la seconde guerre mondiale.

Dans son discours, le ministre a écrit « Il y a 79 ans, à Berlin, la France surmontait – l'étrange défaite - de mai 1940 et l'esprit de collaboration. Le 8 mai 1945, l'Allemagne nazie capitulait, le fracas des armes se taisait en Europe. Nous ne l'avons pas oubliée, la mémoire de cette période reste pour toujours, elle nous anime.

Vive la République ! Vive la France ! »

Point sur les travaux d'agrandissement de l'école communale



La deuxième quinzaine du mois d'avril a vu différentes entreprises se succéder à l'intérieur des bâtiments : injection du ciment pour la dalle, réalisation des réseaux d'air et d'eau. A l'extérieur, l'enduit de finition est terminé reste la pose des pierres de parement.



Randonnée du 5 mai



Les randonneurs ont découvert l'abbaye de La Lucerne d'Outremer, magnifique abbaye normande restaurée par l'abbé LeLégard dans les années 60/70. Située dans un magnifique cadre champêtre, elle séduit par la sérénité de son environnement. La météo nous a été plutôt favorable et nous a permis d'admirer des quantités d'orchidées et les feuilles toutes fraîches des arbres.



Prochaine sortie le 16 juin à St Malo.



Randonnée du 80^e anniversaire du débarquement, le 4 juin.

(Environ 7 km entre le cimetière canadien de Bény-Reviers et Colomby-Anguerny)

Le rendez-vous est fixé à 9h à la salle du Colombier (salle des fêtes de Colomby-Anguerny) chemin du colombier pour organiser le co-voiturage vers le cimetière de Bény-Reviers.

Départ de la randonnée à 9h 45 du cimetière canadien et arrivée prévue à la salle du Colombier vers 12h – 12h 15.

Vous pouvez apporter votre pique-nique, un barbecue sera installé.

Inscription gratuite mais obligatoire à la mairie pour prévoir le co-voiturage.

